

POLIDEPORTIVO

El Codema, anfitrión del Campeonato de España

HOCKEY SALA JUVENIL

El Codema será el equipo anfitrión del Campeonato de España juvenil de Hockey Sala, que se disputa a partir de mañana y hasta el domingo en el pabellón de El Llano. Junto a los gijoneses participan el Egara, Atlético Terrassa, RS Tenis, SPV-Complutense, CD Terrassa, Club de Campo y Málaga 91.



El concejal Jesús Martínez, con los organizadores del torneo. CITIOLA

Asturias se medirá a Cantabria y Andalucía en el Nacional benjamín

FÚTBOL SALA

La selección asturiana de fútbol sala benjamín quedó encuadrada en el grupo D y se enfrentará a Cantabria y a Andalucía en el Campeonato de España benjamín que se disputará en San Javier (Murcia) del 17 al 21 de marzo. El campeón de este grupo se enfrentará en semifinales al del grupo B, compuesto por Ceuta, Cataluña, Navarra y Aragón.

Tres victorias grupistas en las finales del I Torneo Federación

TENIS | INFANTIL Y ABSOLUTO

Los representantes del Grupo Covadonga en el I Torneo Federación disputado en el Centro Asturiano lograron notables resultados. En categoría infantil, el grupista Diego Menéndez superó a su compañero Sergio Botana; al igual que Andrea Barrio, que venció a Andrea Barrio. En categoría absoluta, Gonzalo Moyano ganó a Adolfo Bañeig.

Curro pone rumbo a Río

VOLEY PLAYA

El gijonés prepara junto a su compañero Fran Tomás la Continental Cup, en la que aspiran a lograr una plaza para los Juegos

J. L. CALLEJA

César Menéndez, 'Curro' (Gijón, 1991), sueña con estar este verano en la competición de voley-playa de los Juegos de Río. Sabe que la misión es difícil, pero no es imposible. El jugador gijonés, que forma equipo con el murciano Fran Tomás, explica que en la cita olímpica «participarán un total de 24 parejas y, por el momento, se han clasificado 16, por lo que quedan libres siete plazas, ya que una es para el país organizador». Además, matiza que «habría una segunda oportunidad con una competición de repescado en la que habría otras dos plazas más».

En este sentido, Curro no quiere desaprovechar la gran oportunidad que tiene de estar en unos Juegos Olímpicos y pretende preparar a fondo la Continental Cup, que se cele-

brará en Stavanger (Noruega), del 20 al 26 de junio, un torneo que será clave para poder estar en Río.

Para ello, el destacado jugador, forjado en la inagotable cantera del histórico Club Voleibol Jovellanos, empezará a entrenar «a finales de marzo o principios de abril en Murcia, porque Fran y yo nos jugamos mucho y tenemos que comenzar ya la preparación de cara a junio».

Curro se inició en el voley-playa a los 17 años, tras pasar por los conjuntos de base jovellanistas, y pronto pasó a formar parte de la concentración permanente que tenía la Federación Española en Tenerife, «pero desde 2012 desapareció esta sede por falta de presupuesto y pasamos a otra que se estableció en Lorca, pero tampoco tuvo continuidad».

Así las cosas, el jugador gijonés, que alterna los estudios de Ingeniería Industrial con el voley-playa, tiene al menos la opción de entrenarse en Murcia, donde vive su compañero Fran, «porque ya no tenemos tantos medios como antes».

Curro y Tomás se proclamaron campeones de España en 2012 y un año antes se ganaron el derecho a participar en la Universidad de Antalya (Turquía), aunque con ante-



César Menéndez trata de golpear el balón durante un partido de voley-playa. E. C.

rioridad, en 2009, se colgaron la medalla de bronce en el Europeo sub 19, lo que debía entretener el gran futuro que tenían en este deporte. Desde hace dos temporadas son habituales en pruebas de gran relevancia como las de los circuitos Mundial (World Tour) y del Circuito Europeo.

Su más reciente éxito fue un quinto puesto en el Open de Sochi, en Rusia, «donde conseguimos un buen quinto puesto que pudo convertirse en medalla, puesto que casi nos metemos en semifinales». También

compitieron a gran nivel en Xiamen (China), Puerto Vallarta (México) y en los Juegos Europeos de Bakú (Azerbaián).

Búsqueda de patrocinadores

Según los técnicos, Curro, que se mira en toda una figura del voley-playa como Pablo Herrera, es un jugador de gran futuro en este deporte, uno de los más practicados en el mundo. Con sus 196 centímetros de altura y sus 95 kilos es uno de los mejores bloqueadores del continente. A punto de acabar sus estudios de

ingeniería industrial «solo le falta presentar el proyecto», tanto el jugador gijonés como el de Lorca buscan patrocinadores de cara a poder estar en una serie de competiciones previas a esa decisiva Continental Cup noruega de finales de junio.

Ambos tienen previsto participar en mayo en las pruebas de Sochi, Antalya y Ankara (Turquía), el Europeo absoluto (Biel Biene -Suiza-) y Baden (Austria). Posteriormente tienen previsto realizar ocho torneos más, que concluirían en octubre en Puerto Vallarta.

La 'pole' se decidirá este año en un mano a mano entre los dos pilotos más rápidos

FÓRMULA-1

Los equipos y la FIA aprueban un nuevo modelo de clasificación más estresante y de eliminación directa

J. C. CARABIAS

BARCELONA. Los patrones de las escuderías de la Fórmula-1 se han puesto de acuerdo en un punto. Cambiar el modelo de clasificación para alcanzar la pole en cada carrera. Sábados nuevos con un formato

más agresivo y que busca emociones perdidas. Algo parecido a un sistema de eliminación directa. La Federación Internacional (FIA) ha aprobado la modificación, que se pondrá en marcha el próximo 20 de marzo en el debut del curso en Melbourne (Australia).

La Q1 tendrá 16 minutos de duración. Siete minutos después de comenzar, el piloto con el tiempo más lento será eliminado. Luego irán cayendo pilotos en tramos de 1 minuto y 30 segundos. Al terminar la Q1, habrá siete pilotos en los garajes y los otros quince pasarán a la Q2.

La Q2 durará 15 minutos. A los seis minutos caerá el piloto más lento. Y se irán eliminando conductores en tramos de 1 minuto y 30 segundos. Habrá siete pilotos eliminados y ocho pasarán a la última ronda, la Q3.

La Q3 durará 14 minutos. Cinco minutos después de comenzar, se elimina un piloto. Y después los más lentos cada 1 minuto y 30 segundos. En el último minuto y medio, dos pilotos pelearán directamente por la pole.

Hasta ahora el modelo estaba repartido en tres sesiones cronometradas (Q1, Q2 y Q3). En cada una

de las dos primeras (Q1 y Q2) quedaban eliminados los cinco coches más lentos. La tercera (Q3) establecía las 10 primeras plazas de la parrilla de salida. El tiempo más rápido tenía la pole.

Nubarrones en McLaren

En la sesión de entrenamientos, al tercer día, Montmeló albergó la jornada más extraña. Tras dos días sin apenas averías a destacar, ayer los mecánicos de casi todas las escuderías tuvieron trabajo de sobra. Excepto en Mercedes, tanto Ferrari, Williams, Toro Rosso y McLaren vieron cómo sus provisiones de trabajo se veían alterados por diversos motivos.

En el caso de la escudería de Woking se ha vivido un temido 'deja vu', que pensaban ya olvidado. Por un momento, se volvió a 2015, cuando oír «avería hidráulica» y

«McLaren» en la misma frase era lo más habitual. Jensen Button, después de completar 44 vueltas por la mañana, había salido para hacer la segunda parte del plan previsto cuando, de repente, su MP4-31 empezó a ratar y fallar.

Una inoportuna fuga hidráulica le dejaba en el box durante toda la tarde, con un total de 51 vueltas al trazado barcelonés y el temor de que este tipo de problemas se vuelvan a repetir hoy con Fernando Alonso al volante.

Tras las 119 vueltas que había dado Alonso el día anterior, en McLaren acabaron la jornada de ayer notablemente apesadumbrados. Ha sido un chasco volver a verse con problemas de fiabilidad, máxime cuando está tan cerca la carrera de Australia (apenas 20 días) con la que arrancará la temporada 2016.